



L'HÔPITAL POUR ADOLESC

Publié le 22 septembre 2024

L'émission Zone Interdite diffusée sur M6 ce dimanche 22 septembre, a posé ses caméras à l'hôpital d'Aubagne (CH Valvert) qui vit, comme d'autres hôpitaux, un afflux considérable de jeunes patients malgré un manque de lits pour les accueillir.

Typhaine Krouch, pédopsychiatre dans les hôpitaux de Valvert à Marseille et d'Edmond-Garcin à Aubagne, a accueilli les caméras de M6.

"À partir de fin septembre-début octobre, on va recevoir plus d'adolescents. C'est à ce moment-là, que les refus scolaires, les troubles anxieux s'expriment après la rentrée. Cela va se poursuivre jusqu'aux vacances de la Toussaint et à la reprise en novembre. On va être à flux tendu."

> Retrouver l'

[article sur La Provence \(https://www.laprovence.com/article/societe/2058607644912914/video-lhopital-pour-enfants-daubagne-submerge-par-les-ados-souffrant-de-troubles-anxiodepressifs\)](https://www.laprovence.com/article/societe/2058607644912914/video-lhopital-pour-enfants-daubagne-submerge-par-les-ados-souffrant-de-troubles-anxiodepressifs)

CENTRE HOSPITALIER VALVERT

78, Boulevard des
Libérateurs
13011 Marseille
04 91 87 67 00